

**Rekordbeteiligung beim TC Kümmersbruck
Janina Sobetzko (Damen) und Daniel Hänsch (Herren) gewinnen die Landkreistitel.**

(gum) Auf der Anlage des TC Kümmersbruck konnten die Zuschauer an den letzten beiden Wochenenden begeisternde Spiele und spannende Ballwechsel verfolgen. Die 24. Landkreismeisterschaft im Tennis ging dort am Sonntag mit den Finalspielen zu Ende. Bei herrlichem Spätsommerwetter kämpften 165 Teilnehmer, davon 93 in den 12 Einzel- und 72 in den 4 Doppelwettbewerben - um Spiel, Satz und Sieg. Eine Rekordbeteiligung bei diesen schon Tradition gewordenen Meisterschaften. Wenn es eines Beweises bedurfte, die diesjährige Landkreismeisterschaft hat ihn erbracht. Tennis erfreut sich im Landkreis nach wie vor großer Beliebtheit.

Viele spannende Entscheidungen gab es im Verlauf des Turniers. Oft musste im entscheidenden Match-Tiebreak der Sieger ermittelt werden. Sechs Spieler schafften den Finaleinzug erst durch dieses nervenaufreibende Entscheidungsspiel. Besondere Spannung brachten die Finals im Damen Doppel und Herren 40 Doppel. Nach ausgeglichenem Kampf musste die Entscheidung jeweils im Match-Tiebreak fallen. Bei den Damen waren Winter/Wehrstedt erfolgreich, während sich bei den Herren 40 nach Abwehr eines Matchballes Fruth/Mühleisen durchsetzten. Das Herren A Finale war wieder einmal der würdige Höhepunkt der Landkreismeisterschaft. Die Finalisten des Vorjahres standen sich auch diesmal wieder gegenüber. Aus einem hochklassigen Match ging der Landesliga-Spieler des TC Kümmersbruck, Daniel Hänsch als Sieger hervor. Erfolgreichste Spieler waren mit je zwei Titeln Manfred Fruth und Dominik Schönwetter. Die Ergebnisse aller Spiele und viele Fotos sind auf der Homepage: „tc-kuemmersbruck.de“ zu finden.

Die Finalspiele brachten folgende Ergebnisse:

Kleinfeld U10:

Christina Kergl (TC Vilseck) vor Julian Kunz (TC Kümmersbruck)

Bambini 12:

Lara Martin (TC am Schanzl) vor Kathrin Theobald (TC Rieden)

Knaben 14:

Maximilian Korn (TC am Schanzl) – Johannes Krusche (TC Rosenberg) 6:0, 6:0

Junioren 18:

Philipp Weißhaupt (TC am Schanzl) - Tobias Fruth (TC K'bruck) 6:2, 6:0

Damen:

Janina Sobetzko (TC Kümmersbruck) – Lisa Henn (TC Hahnbach) 6:4, 6:4

Damen 40:

Claudia Demleitner (TC Paulsdorf) – Marion Langer (TC K'bruck) 6:0, 6:1

Herren A:

Daniel Hänsch (TC K'bruck) – Tobias Schlokot (TC K'bruck) 6:3, 6:1

Herren B:

Johannes Eckl (TC RW Amberg) - Oliver Reiff (TC Siemens) 6:1, 6:3

Herren 30:

Joachim Fischer (TC K'bruck) – André Lobedann (TC Paulsdorf) 6:1, 6:1

Herren 40:

Harald Kergl (TC Vilseck) – Walter Apfelbacher (TC Vilseck) 6:3, 6:3

Herren 50:

Manfred Fruth (DJK Ursensollen) – Eberhard Mühleisen (TC K'bruck) 6:4, 6:2

Herren 60:

Norbert Augustin (TC K'bruck) – Ernst Gumpenberger (TC K'bruck) 6:0, 6:4

Herren Doppel:

St. Mühleisen/D. Schönwetter (TC am Schanzl/TC K'bruck) - Hänsch/Wagner(TC Vilseck)
6:4, 6:2

Herren-40 Doppel:

Fruth/E. Mühleisen (DJK Ursensollen/TC K'bruck) – Jung/Dr. Klarner (TC Vilseck) 4:6, 7:6,
10:7

Damen Doppel:

Winter/Wehrstedt (TC RW Amberg) - Zeiler/S. Schönwetter (TC K'bruck) 6:3, 3:6, 10:5

Mixed:

Zeiler/D. Schönwetter (TC K'bruck) – Winter/Schlokat (TC RW Amberg/TC K'bruck) 6:4, 6:3

Der Vorsitzende des TC Kümmersbruck, Ernst Gumpenberger hieß zur Siegerehrung den stv. Landrat Franz Birkl und Bürgermeister Richard Gaßner herzlich willkommen. Er war über die fünf Landkreistitel des TC Kümmersbruck hoch erfreut, insbesondere aber über die erfreulich hohe Beteiligung aktiver Spieler/innen. Er bedankte sich bei allen Helfern, allen voran bei der Turnierleitung Marion Langer, Tobias Schall und Tobias Schlokat, sowie beim Platzwart Edgar Finsterle. Ein besonderer Dank galt auch dem Ballsponsor Conrad Sportförderung.

Stv. Landrat Franz Birkl und Bürgermeister Richard Gaßner, die zusammen die Siegerehrung vornahmen, freuten sich darüber, dass der Tennissport im Landkreis so erfolgreiche Meisterschaften erlebte. Sie dankten dem ausrichtenden Tennisclub Kümmersbruck für die exzellente Organisation. Franz Birkl freut sich schon auf das Jubiläumsturnier in Hahnbach. Dort wird 2010 die 25. Landkreismeisterschaft stattfinden. Richard Gaßner sah die jährliche Förderung, die die Gemeinde dem Tennisclubs zukommen lässt, gut angelegt.